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【 第 28 回定期総会のご報告 】 

令和 5 年 6 月 15 日（木）大阪キャッスルホテルにおいて第２８回定期総会が開催されました。ご来

賓として東税務署深井節夫署長、近畿税理士会東支部北野慎二支部長、近畿税理士会植木心一副

会長をお迎えすることができました。林典男会員が議長となり、下記の通り全議案は承認可決されま

した。 

第１号議案 令和４年度(令和４年４月１日から令和５年３月３１日まで) 

       事業報告及び決算書（収支計算書・貸借対照表・財産目録）承認の件 

         原案通り承認可決されました。 

 

第２号議案 令和５年度(令和５年４月１日から令和６年３月３１日まで) 

       事業計画案承認の件 

原案通り承認可決されました。 

 

第３号議案 第３号議案 役員及び監事改選の件        

原案通り承認可決されました。 

 

 金田執行部の２期目が発足いたします。   来賓（左から深田東税務署長、北野東支部支部長 

、植木近畿税理士会副会長） 

                                   

金 田 康 良 
柏  之 雄 
瀬 川  昇 
西 山 奈 津 子 
箕 村  保 
中 野 純 一 

 イーストクラブ（ＥＣ） 

会 長     
副 会 長     

〃 
〃 
〃 
〃 



【 研修会・意見交換会のご報告 】 

 第２８回定期総会に先立って『令和５年度税制改正重要項目について』というテーマで研修会が

行われました。東税務署杉本朱美法人税審理専門官、同山口篤史資産税審理専門官から講義を受

けました。 

総会後の意見交換会では、東税務署、東桜美会、東栄会の幹部の方々がお祝いに来ていただき

ました。懇親の場は非常に盛り上がり、時間を忘れるほど会員間で楽しい時を過ごすことができまし

た。 

 

※ご来賓の紹介 

東税務署 深田節夫署長、勝本幸成副署長、佐治嘉章副署長、行部栄二総務課長 

東桜美会 太田洋士副会長 

東栄会 林修一会長、明田桂樹事務局長  

★研修会の様子（左が杉本講師、右が山口講師） 

 

★佐治東税務署副署長の乾杯のご発声ではじまりました（左）、新入会員も増えました（右） 

             



【 イーストクラブ新年度役員のご紹介（敬称略） 】 ★印は新役員 

会 長        金田 康良 

 副会長（研修担当）  柏  之雄 

  〃 （経理担当）  瀬川 昇 

  〃 （組織担当）  西山 奈津子 

  〃 （事業担当）  箕村 保 

  〃 （新人担当）  ★中野 純一 

 幹 事       相間 宏章、石原慎一郎、井村 充男、植木 心一、浦井 健次、 

  〃        榎崎  洋、加藤 正親、北田 全基、★北村 健一、★耕 泰之、 

  〃        近藤 正人、澤  眞次、高田 晃利、竹内 英雄、田中 慎、 

〃        富川 和將、中 都志子、★中野 智弘、平山 由美、藤原 克己、 

  〃        藤原 二郎、山下 大 

  監 事      藤井 博英、三谷 智 

  相談役      日下 健彦、桝家 小鈴、有馬 純一、 

   〃       相間 靖三、梅崎 道夫、林 典男、北野 慎二 

 

【 若手・新入会員勉強会（税理士法人なでしこ事務所見学） 】 

 令和 5 年 6 月 22 日（木）に若手・新入会員の今年度第一回勉強会を行いました。 

今回は IT の業務への取り組みで 10 年先を行くと言われる税理士法人なでしこの事務所訪問と 

税理士笹田淳先生からも直接お話を伺うことができました。参加人数は限られ先着順となりましたが 

参加した若手・新入会員 7 名には実際の現場を見て、話を伺い、質問することにより今後の具体的な

取り組みのイメージができたようです。事務所訪問後の懇親会も有意義でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 ★スタッフの作業の様子も非常に参考になりました。ありがとうございました。 

◎勉強会の参加者：金田会長、瀬川副会長、北村健一、古川佑介、宮本大輔、岡本武、 

        松野直光、中川諒一、中島右稀（敬称略・申し込み順） 



（参加者の感想の一部） 

・中島右稀会員 

『IT の技術と人間の繋がりを両立させる仕組み構築と会社の文化に学びのある時間でした。再現性

がある部分を社内の目指す方向と柔軟にマッチさせて、業務改善に取り組ませていただきます。笹田

先生、その職員様、企画いただいた先生方、実りのあるお時間を頂戴し、ありがとうございました』 

・宮本大輔会員 

『DXによる作業効率化という点ではDocuworksやAP-CADの活用に関してすぐに利用でき， 

効率化のための一つのツールとして生かし，顧客のために時間を割ける状況を作りたいと感じ

ました。』 

・古川佑介会員 

『業務効率に配慮したデジタル要素の導入とアナログ要素を残したハイブリットな事務所で

した。今後の事務所経営におけるデジタル技術の取捨選択の参考にさせていただきます。あり

がとうございました。』 

・岡本武会員 

『新入会員向けの勉強会として、他の事務所へ見学を企画・実行頂けたことにとても感謝いた

します。会員同士で DX 化の話題を会話する場合でも、使用イメージは今まで経験した内容の

延長線上しか想像できません。しかし、今回は実際の作業現場を横でみることができ、とても

実感のできる有意義なものでした。』 

・松野直光会員 

『笹田先生の数々の取り組み、仕事に対するお考え大変勉強になりました 

担当制の廃止、5台のディスプレイと序盤から衝撃を受け受けたのですが、その根底にある 

徹底したムダをなくすための合理化、従業員の働く環境への配慮と事務所運営のあり方を学ば

せて頂き、その後の懇親会では、笹田先生の引き込むトーク力に魅了されながら、モチベーシ

ョンアップ術、値上げ交渉、お客さんに対する言い切る力（税金を払え（笑））、税理士の地位

向上など仕事に対するお考えも勉強させて頂きました』 

 

 

 

ご寄付のお願いでございます。なにとぞよろしくお願い申し上げます。 

銀行振込先  三菱ＵＦＪ銀行 谷町支店  普通預金 ＃0155836 

イーストクラブ 会長 金田康良 


